

# DIE RHEINPFALZ

DIE RHEINPFALZ – NR. 217

DONNERSBERGKREIS

FREITAG, 18. SEPTEMBER 2015

## Ananas zum Auftakt



**Wie viele Kunden** gestern zur Eröffnung des neuen Edeka-Marktes in Rockenhausen das „Willkommen“-Schild am Eingang passiert haben, konnte Marktleiter und Inhaber Viktor Strese verständlicherweise nicht sagen. Es waren jedenfalls eine Menge – und so zeigte sich Strese am Nachmittag im RHEINPFALZ-Gespräch mit der Resonanz des ersten Tages sehr zufrieden. Mit Sonderangeboten und Verkostungen – der „Renner“ seien zerkleinerte Ananas im Becher gewesen – hatte Edeka zum Auftakt die Kunden gelockt. Diese hätten sich vielfach positiv über das Erscheinungsbild des Marktes geäußert, der aus dem alten Gebäude in der Geyershecke auf das Gelände „An der Linde“ umgesiedelt worden ist (wir berichteten mehrfach). Hier stehen 1500 Quadratmeter Verkaufsfläche und 92 Kundenparkplätze zur Verfügung. Lediglich drei Tage hatte Edeka für den Umzug komplett geschlossen. Als Investor fungierte die Unternehmensgruppe UBG (Leonberg), die in das Projekt rund 4,2 Millionen Euro investiert hat. (kra) FOTO: NOBI